

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« *Les soldats, ayant tressé une couronne d'épines, la mirent sur la tête de Jésus.* » (Jn XIX, 2)

Chères âmes, suivons saint Joseph dans les sept douleurs dont son âme fut affligée pendant les jours qu'il passa auprès de Jésus et de Marie.

- la première fut le doute terrible qui le saisit au retour de Marie devant le mystère qu'il ne pouvait s'expliquer et la décision qu'il devait prendre.
- la seconde résida dans ce départ impromptu pour Bethléem si proche de la naissance, l'inhospitalité de ses habitants et le dénuement extrême de cette pauvre grotte. La douleur accabla son âme !
- la troisième le rendit premier sacrificateur de Jésus qu'il soumit bien malgré lui à la loi de la circoncision, première effusion du Sang rédempteur.
- la quatrième se manifesta par la prophétie du vieillard Siméon car, si un glaive de douleur traversa le cœur de Marie, comment douter qu'il en fut de même pour lui ?
- la cinquième se présenta presque aussitôt par l'injonction de l'Ange de partir sans délai en Égypte. Là encore, si l'angoisse étreignit le cœur de Marie, c'est sur saint Joseph que pesa la lourde responsabilité de mener à bien ce voyage si éprouvant pour la Sainte Famille.
- la sixième fit naître une terrible angoisse dans son cœur en apprenant la menace probable du règne d'Archelaüs qui dut le décider à ramener les siens à Nazareth.
- la septième fut cruelle à son cœur dans la perte imprévisible pendant trois jours du Trésor qui lui était confié. Peut-on imaginer l'anxiété qui l'assaillit ?

Témoin du Christ anéanti et obéissant, Joseph apporte une soumission humble et fidèle, prompte, énergique, généreuse et virile : une plénitude d'obéissance qui sera compensée à chaque fois par la grâce d'une allégresse accordée par la Bonté Divine.

Demandons à notre bienheureux Protecteur de nous apprendre à souffrir comme lui dans nos sens, dans notre esprit et dans notre cœur. Saint Carême !

Les intentions ecclésiales

- En réparation pour les sacrilèges commis dans nos églises, dont tout dernièrement l'espace de prière dédié aux musulmans dans l'église Saint-Sulpice à Paris.
- Pour toutes les œuvres et communautés placées sous le vocable de saint Joseph.
- Pour la persévérance des séminaristes.
- Pour un prêtre

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Le Carême nous le rappelle chaque année. Tout chrétien est appelé à s'unir à la Croix de Notre-Seigneur Jésus-Christ, à en partager une mince part. Nous ne pouvons pas chaque mois venir consoler le Cœur de Jésus pendant cette Heure d'Adoration sans partager aussi avec Lui ce qui a déchiré son âme. Notre-Seigneur Jésus-Christ désire tant que nous pénétrions de la lumière de la foi le grand mystère de sa Charité, celui de sa Croix. Sa Croix... Lui seul en a porté tout le poids ; Lui seul en a pénétré toute la profondeur du mystère. Pour comprendre la Croix, il faudrait posséder toute l'étendue et l'ardeur de la Charité divine. Nulle âme ne peut prétendre en connaître toute l'étendue. Notre-Seigneur en réserve la connaissance à ses amis qui en peuvent porter une petite part. Notre Dame fut celle qui en eu le plus de lumières, jusqu'à pouvoir s'y associer parfaitement comme Notre Dame des Sept Douleurs. Il n'est pas étonnant de trouver au pied de la Croix les âmes les plus attachées à Notre Seigneur par les liens de la Charité, comme saint Jean, les saintes femmes, sainte Marie-Madeleine. La Croix se révèle aux âmes ardentes ; elle se découvre dans l'oraison. Elle s'offre aux âmes à travers les croix des épreuves qui viennent frapper à notre porte, chaque jour.

La Croix appartient à la vie chrétienne ; elle n'est pas uniquement le signe par lequel les grâces de bénédiction nous sont accordées, elle est aussi la Source de bénédictions dans nos peines et nos labeurs, nos afflictions et nos larmes.

Tous les saints l'ont connue dans son âpreté ; mais, elle a été pour eux la Voie de la Sagesse Divine, et par elle, ils ont découvert cachée la Croix de Notre Seigneur avec toute fécondité.

Comme la Croix du Christ est notre unique espérance, ainsi, ne devons-nous pas nous décourager au milieu des tribulations, mais fixer notre regard sur la Croix du Calvaire, lumière de nos croix. Le prêtre dans sa Sainte Messe quotidienne célébrée avec dévotion découvre chaque matin ce Mystère de la Croix qu'il revit à l'autel. Souvenons-nous de Padre Pio et confions-lui les prêtres afin qu'ils redécouvrent ce Mystère.

« Saint Joseph, premier imitateur des souffrances de Jésus-Christ, priez pour nous ! »

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappel

Cette période de Carême, propice à l'aumône, nous permet de vous rappeler l'appel de janvier, concernant la **célébration des messes au profit de notre œuvre** et pour valider, en quelque sorte, nos prières. Merci de votre générosité !

C'est le moment aussi de **témoigner** pour donner à l'œuvre de **nouveaux foyers adorateurs**. Si chacun avait le souci de recruter ne serait-ce qu'un seul foyer, nous doublerions nos effectifs. La prospérité de l'œuvre passe par vos témoignages.

C'est en ce temps de pénitence aussi que nous gagnons du crédit à reverser au bénéfice des âmes sacerdotales et religieuses et des pauvres pécheurs. **Confiez donc vos intentions** à votre correspondant !

Prions...

pour le repos de l'âme de nos chers amis, membres des Foyers Adorateurs :

- madame **Marie-Claire Plurien** du groupe parisien,
- monsieur **Jean-Yves Chardon** le 31 janvier dernier, du groupe toulousain,
- madame **Barbier** décédée au Brémien ce 10 février.
Requiescant in pace !

Avis

• Nous accueillons avec joie notre nouveau correspondant du **groupe de Nancy**, monsieur **François-Régis Tilloy** et lui souhaitons la bienvenue. Que le Sacré-Cœur bénisse son apostolat !

• Nous recherchons toujours un **correspondant « suppléant »** pour le **groupe de Toulouse**, Madame Frota ne pouvant plus, pour des raisons familiales, assurer seule son rôle.

Volontaire ? Nous vous remercions de vous signaler auprès d'elle ou du secrétariat dont les coordonnées figurent en bas de la liste des Correspondants.

À lire

- « **Mois séraphique de saint Joseph** »
du R.P. Eugène d'Oisy, omc, 10€, éd. Via Romana.
- « **Vie et sainteté du juste Joseph** »
de D-J Lallement, 12€20, éd.Téqui.

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic -
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 06 86 93 66 76
44 Nantes : M. Gravethe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : M. Tilloy - 06 59 28 51 46
56 Vannes : Prieuré - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 3, vendredi 4, samedi 5
Mars 2022**